

La virgen romera



Jóvenes llevando a la virgen por la romería

La cofradía de la Virgen de Peñarroya sigue empeñada en introducir novedades, entre ellas acercar más la Patrona a los jóvenes. En la romería de este

año, la imagen salió de su ermita, ataviada con indumentaria romera, para visitar a las cuadrillas reunidas en torno al Castillo. Una idea que fue saludada con satisfacción. *

Álvaro Díaz conquistó La Solana

Álvaro Díaz conquistó La Solana con su voz amplia y versátil. El joven cantante andaluz actuó la noche del viernes 18 de septiembre en la Plaza Mayor ante un público que fue aumentando a medida que

le escuchaban. Todo un despliegue de poderío vocal que entusiasmó al respetable. Fue la guinda a una noche multitudinaria en la plaza, que incluyó la masiva ofrenda floral y los concursos de tortitas, pistos y dulces.*



Álvaro Díaz conquistó al público solanero

Poco público en los festejos taurinos



Irene Morales durante el festival de recortadores

Regresaron los toros para la Virgen. La empresa arrendataria de la plaza organizó una exhi-

bición de recortes, que resultó un fracaso de público, apenas 100 espectadores, a pesar de que vinieron algunos de los

mejores recortadores de España. Al día siguiente hubo Gran-Prix y suelta de vaquillas. Está claro que la experiencia general no resultó nada bien en espectadores. *

25.985 euros en el Ofrecimiento

El tradicional Ofrecimiento, celebrado el domingo 20 de septiembre, finalizó con una recaudación de 25.985 euros, 852 euros más que el año anterior. La jornada arrancó sobre la una del mediodía y se prolongó hasta las 2,45 de la madrugada, en un día radiante y de excelente temperatura.

El objeto que alcanzó más valor en la subasta fue una serie de lotería, mil euros. Un rosario procedente de Tierra Santa que lució la Patrona durante los traslados se cotizó a 600 euros. Otro rosario confeccionado a mano con encaje de bolillos se pujó por 500. Dentro de los objetos más peculiares, una galera hecha a mano alcanzó 210 euros.